

# *Sebastián Novoa vence en tercera etapa de Vuelta a Ecuador*

---



La Habana, 11 dic (RHC) Sebastián Novoa se impuso este viernes en la tercera etapa de la Vuelta Ciclística a Ecuador, que reúne a 120 pedalistas de 14 equipos.

El tramo de esta jornada cubrió 191 kilómetros entre las ciudades de Manta, en la provincia de Manabí, y Quevedo, ubicada en Los Ríos.

Novoa, del Team Best PC, logró ganar en un sprint final con escasos centímetros de diferencia con respecto al canadiense Jean Michel Lachance, del VIE 13 Factory Team, vencedor de la etapa inaugural.

La clasificación general y la sub-23 las lidera el ecuatoriano Lenín Montenegro, del Movistar, mientras Novoa retiene las metas volantes y Stalin Puentestar, del Eagle Bikes, es el mejor de la montaña.

Este sábado se llevará a cabo la cuarta etapa con un recorrido de 102,4 kilómetros, que unirá Quevedo con Santo Domingo de los Tsáchilas.

El tramo será el último en terreno llano, para dar paso a las fases complicadas de la Sierra.

La Vuelta a Ecuador 2021 es la trigésimo octava edición de esa competencia con categoría 2.2 de la Unión Ciclista Internacional.

Tomado de Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/279526-sebastian-novoa-vence-en-tercera-etapa-de-vuelta-a-ecuador>



**Radio Habana Cuba**